

▶ 25<sup>e</sup> anniversaire du jumelage :  
Inauguration du square Mùcheln



Samedi 22 octobre, à l'occasion du 25<sup>e</sup> anniversaire du jumelage entre Bois d'Arcy et Mùcheln, le square Mùcheln a été inauguré rue du Parc en présence de Jean-Philippe Luce, Maire de Bois d'Arcy et Andreas Marggraf, Maire de Mùcheln. Un square nouvellement nommé, symbole d'une amitié scellée et de liens resserrés entre les deux villes jumelées. Le serment de jumelage entre les deux villes a également été renouvelé. La cérémonie s'est terminée par une chanson écrite et interprétée par le comité de jumelage sur le célèbre air des *Champs-Élysées*.



▶ 25<sup>e</sup> anniversaire du jumelage :  
Fête de la bière



Plus tard dans la journée, les membres du comité de jumelage et leurs invités se sont retrouvés au COSEC, où la ville organisait la Fête de la Bière. Quelques 300 personnes les ont rejoints pour partager un moment festif autour d'une choucroute garnie. La soirée s'est poursuivie avec un bal au rythme des musiques bavaroises... La bière allemande proposée à l'occasion a été très appréciée, mais sans excès. Tout au long de la soirée, les échanges ont été nombreux et fructueux entre les convives.

